

**Universidad del sureste
Campus Comitán**

Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Sexualidad En La Edad Media

Docente: Sandy Naxchiely Molina Roma

Alumno: Iván Alonso López López

**Grado: Tercer semestre
Grupo "B"**

Materia: Sexualidad Humana

¿Como era visto?

Como un pecado.

Tal así

Que solamente se podian tener relaciones estando casados.

Esto era así

Ya que se decia que tener relaciones eran cosas del diablo.

Porque

En esos tiempos la iglesia era la que mandaba y gobernaba.

No se realizaba

Por temor a no ir al reino de dios.

A esta epoca le llamaban

La epoca del retroceso y retrainamiento cultural.

La sexualidad en la edad media

¿Que es?

Es el conjunto de condiciones que caracterizan el sexo de cada persona.

Esto

Con quien quieran compartir sus experiencias sexuales.

Sin ningún

Tipo de restricción.

El matrimonio

Permitia tener relaciones sexuales.

Ya que

Fuera de este era un pecado.

Y decian que

Sería solamente ante los ojos de dios.

Y así

Trataban de evitar las relaciones.

Por que

Si lo hacian tampoco podrian entrar al reino de dios.

Habían

Metodos para evitar las relaciones sexuales.



Por ejemplo

El cinturon de castidad.

Consistia en

Poner un cinturon metalico en las partes intimas.

Los cuales

Cubrian a la vagina o al pene completamente.

Pero

Era algo muy peligroso.

Porque

Podian causar muertes.

Debido a

Infecciones que podia producir.

Ya que este

Podría oxidarse.

